
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Vv00t“ vom 28. Juli 2019, 18:22

 Luhukay sagt ja selbst, es bräuchte vier Transferperioden, um den Kader
geradezubiegen.
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